
 

 

第 2162 回（７月９日）例会報告 

～クビアカツヤカミキリ駆除作戦～ 

於：見沼元入公園／水資源公団会議室 

●会長報告  川野健人 会長 

●幹事報告  春日雅樹 幹事 

●常任委員長報告  橋本恭一会員 

●委員会報告   

さくら文化・環境委員会  田中利幸委員長 

●他団体等関係者紹介 

●クビアカツヤカミキリ駆除作戦開始 

●作戦結果報告 

 

 

会長報告 

 

                 

川野健人会長 

 皆さん、こんにちは。天気がどうなるのか大変心配

ではございましたが、何とかクビアカツヤカミキリ駆

除例会ができそうです。皆様、御協力ありがとうござ

います。 

 昨年は、時田年度では、クビアカツヤカミキリの鑑

賞会という形で行いましたが、今年はどうしても、自

分自身で、クビアカツヤカミキリを捕まえて見たいと

思いまして、この企画をしました。当然、７月のはじ

めは、クラブ協議会があるのは、分かっているのです

が、成虫が多く活動する前に、この活動を行わないと、

どんどん被害が広がってしまいますので、 

会長のわがままで、この例会にお付き合いして頂きま

してありがとうございます。 

 とくに、さくら文化環境委員の皆様は、川野年度が

始まってもいないのに、炉辺やら、民家のさくらの木

をつかって、クビアカツヤカミキリ駆除隊長候補養成

講座と称し、活動して頂きましてありがとうございま

す。 

 そして、来訪者であります、島田さん、江袋さんお

越し頂きありがとうございます。また、行田市環境課

におかれましては、他の行政よりも早くクビアカツヤ

カミキリの駆除活動をして頂き、今年は６０本程度の

さくらの伐採等をして頂きました。本日も、薬剤等の

ご協力ありがとうございます。 

 そして、一見なにも関係なさそうですが、私の従妹

の子どもですが、久喜市議会議員の 

川内さんに駆除活動に来て頂きました。川内さんは、

皆様方もご存じでしょうが、元公務員マラソンランナ

ーの川内優輝君の弟にあたります。クビアカツヤカミ

キリの駆除は、広域で行ってもらわないといけないと

考えます。久喜の方で、もし、クビアカツヤカミキリ

の対策が必要な時は、鴻輝君に先頭に当たって頂きた

く、参加して頂きました。また、その隣にいます、き

れいな埼玉ミスユニバースの岡嶋さんです。鴻輝君と



は、来年結婚する予定です。こんなきれいな方が、ク

ビアカツヤカミキリが捕まえられるのか、少し不安で

はございますが、参加ありがとうございます。 

 また、マスコミ各社の方々におかれまして、このク

ビアカツヤカミキリの問題を取り上げて頂いて、行田

市等の地域だけでなく、埼玉県、そしてさくらのある

日本の問題であることを、記事にして頂ければと思い

ます。 

 本日は、一匹でも多くのクビアカツヤカミキリを駆

除して頂きまして、日本のさくらと言う文化を守るた

め、活動して頂ければと思います。そして、多くのク

ビアカツヤカミキリを駆除して頂きました会員には、

会長賞も用意してありますので、頑張って下さい。本 

日は宜しくお願い致します。 

 

幹事報告 

 

               春日雅樹幹事 

 例会にたくさんの参加ありがとうございます。 

雨もなく、曇り空で駆除日和です。みんなでクビアカ

ツヤカミキリをたくさん捕まえましょう。 

来週 16日（火）の例会はクラブ協議会です。 

委員長のみなさん、宜しくお願い致します。 

 

出席状況報告 

  松本猛委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５０名 ４４名 ２８名 ０名 ６４% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長  川野健人会長 

皆様、お疲れ様でした。６部隊に分かれた作業でしたが、幼虫が１００匹程度、成虫が、４匹捕まえる事ができ

ました。幼虫を捕まえる作業は、大変、地味な作業で、時間がかかるものです。今回、駆除方法を体験した訳です

ので、この経験を、地域に広げて頂き、クビアカツヤカミキリの被害を防止して頂ければと思います。本日は、 

皆様大変お疲れ様でした。 

 


